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第１回 ＦＭいなべ番組審議会 議事録 

 

 

１．開催年月日     平成２６年 ８月１２日（火）１９時～ 

 

２．開催場所      ザ・グランドティアラ千寿 

           （四日市市十七軒町２－７） 

 

３．出席者       委員総数 ８名 出席委員数 ８名  

  

       出席委員 

   石原 正敬 石垣 英一 伊藤 一典 末松 則子 日紫喜 淳  

   牧野 秀紀 水谷 治喜 渡邊 夏歩  

  事務局  

会長 種村 浩人 局長 多湖 克典、川島 修 

 

４．審議事項 

  １ 放送番組の編成、及びその内容について 

２ イベントについて（紹介） 

３ その他 

 

５．議事の経過の概要及び結果 

 

  開会前の時間を利用して、番組の録音した CDを聴取していただいた。 

 

  事項１ 放送番組の編成、及びその内容について 

 

事務局より放送の内容の報告。７月２０日（日）は開局特別番組を行い、２１日より番組表通り番

組を放送している。 

主な番組の紹介、平日朝 7:00～9:00、昼 11:00～13:00、夕 17:00～18:00、日 9:00～18:00は生放

送。その他収録にて自社制作番組あり。 

朝のいってらっしゃいは通勤の車で聞いていただく番組。昼のデイタイムフレンズは子育中の主婦

層向け。夕のスイートホームスイートは学校帰りの若者向け。日曜は幅広い年代向け。と考えてい

る。 

以下のようなご意見があり。 
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◆電波の強さが弱く変化して、聞こえなくなったりするが、強くできないのか？ 

（電波の出力は免許通り２０Wです。地形等の条件で聞き取りにくい場所もありますが、インター

ネットでも聞けるようになってますので、そちらも利用していただきたい） 

◆防災インフォメーションはどんな内容か？ 

（現在はミュージックバードより供給いただいている番組で、いろいろな防災について専門家にア

ドバイスを聞く番組になっている） 

◆アイドルを探せという番組は年寄には聞き取りにくい。 

（平均年齢２０歳以下のパーソナリティーで行っている番組です。時間帯等を考慮してみます） 

◆朝の番組を楽しく聞いてます。 

◆先日の台風時はどのように情報を流したか？ 

（日曜日は生放送であったので、適時、警報やテレビからの情報をお知らせした） 

◆一か月単位で、評価検証するとよいのではないか。 

◆緊急性のある情報を流せるようにしておくべきである。 

◆インターネットで再放送が聞けるようにするといのではないか。 

 

  事項２ イベントについて（紹介） 

   ８月３１日 映画＆ミニコンサート 

   ９月２日  映画試写会 

   イベントを番組として収録の予定 

 

事項３ その他 

   次回開催日程について 

    １０月１４日（火）１９：００ 

 

   次回より会議の前に２時間程度の録音 CDを配布する 

   番組ごとに来たメール件数等のデータを用意する 

    

以上 


